

古田岐阜県知事と一緒にヨーロッパを訪問し、杉原サバイバー数名の方と面会をいたしました。

その時のお話では、「今、自分がここに居るのは杉原ビザのおかげです。もしこのビザがなかったら、今の自分はないでしょう」と切々と訴えられておりました。

織細で貴重なバスポートではありますが、お話をさせていただいた方からは、喜んでバスポートを提供していただけることとなっております。そして、イスラエルのユダヤ教の学校を訪問した際も、「自分の身内もこの杉原ビザのおかげで助かりました」と私に握手を求めてくれた方もありました。

今後については、こういった方々のご協力の中で、3月の本申請に向けて頑張っていきたいと思っておりますし、八百津町の発展につつましても、「センポ・スギハラ」は知っているが、岐阜県八百津町は知らないということを耳にしたことがありますので、これを契機に岐阜県と八百津町を知っていただくことも重要であると考えております。幸いに、観光面においても高山市や金沢市、敦賀市、白川村等、広域観光ルートを高山市長が提案されており、当町も賛同いたしますと返答しております。そういった広域観光ルートの中に八百津町を取り入れていただき、多くの観光客の方にも来町して

いただき、町の発展につなげていきたいと考えております。

また、町民の方々にも杉原千畝氏の生誕地であることに、もっと誇りを持っていただき、ご理解を得ながら頑張りたいと思っております。

今のところ、国内候補の2件に選ばれたということは、名誉なことであると同時にその責務は非常に大きいものであり、その責務をしっかりと果たすため、3月の本申請に向けて、東京の有志の方々を協力し、頑張つてまいりたいと思っております。

これから2年弱の月日が必要となりますが、その間にぜひとも世界遺産の名誉を受けたいと思っておりますので、よろしくお願いたします。



長谷川泰幸 議員

Q1 7リットル袋について

料金の見直しは?

問 今までも何度となくこのゴミ袋については、討論されてきました。しかしながら、町民からは負担が大きいの声が

いまだ多く、毎日の生活に直結する重要な利用料金のことであるため、町民の理解を深めるた

めにも、しっかりととした説明が必要と考えます。現在のゴミ処理費用の状況、近隣市町村のゴミ袋料金、今後のゴミ袋料金の考え方について伺う。

答 (渡辺水道環境課長)

近隣市町村のゴミ処理手数料の状況を可燃ゴミ袋(大)1枚あたりで見ますと、美濃加茂市、可児市、坂祝町、富加町が30円、川辺町が50円、御嵩町、七宗町が70円、東白川村が80円、当町、白川町が100円となっております。

昨年から今年にかけては、3町が値下げをし、1町が値上げをしています。また、2市につきましては、真剣に値上げを検討して見えます。

ゴミ処理費を検証しますと、平成26年度的一般家庭から排出された可燃・不燃ゴミの処理費は、全部で1億410万円ほどで、ゴミ処理費をゴミ袋1袋当たり換算すると436円ほどとなります。また町民の皆様からいただいたゴミ処理手数料(ゴミ袋の販売)収入は、214.9万円ほどとなり、一般財源では82.61万円を負担したということになっております。

ゴミ処理費用の大半は、可茂衛生施設利用組合の負担金であり、その内容として廃棄物の処理運営費と施設建設費があります。最終処分場の埋立状況によつては、第3期・第4期の工

が予定されており、施設建設費の負担が増大すると思われれます。

今後、ささゆりクリーンパークの改修完了、最終処分場の埋立状況等、ゴミの減量化、あるいは資源リサイクル化が更に進み、負担金が平準化となった段階におきまして、組合加入市町村の状況等も勘案しながら、ゴミ処理手数料の見直しが図れればと考えております。

問

他の市町村はプライバシーの関係からか、白い袋もあるが、八百津町の袋はなぜ半透明なのか。その理由について伺う。また、町民の方からは、八百津町の袋の強度はどうかとの声をよく聞くので、袋の強度についても伺いたい。さらに、袋の表記について、美濃加茂市の袋には、一袋のゴミ処理費用の金額が表記されている。袋の表記等の変更ができるのか伺う。

答 (渡辺水道環境課長)

現在、当町のゴミ袋は乳白色の半透明となっております。これは内容物が目で確認できる程度になっており、プライバシーに配慮するとともに、回収業者や処分場で不燃物等の異物の混入、危険物がなくかを確認する必要があります。そのため可茂衛生事務組合の統一ルールとなっております。

次に、強度については、管内市町村のゴミ袋は、サイズ・厚さ・材質をある程度統一してお

り、そのように作成されています。ゴミ袋の強度は、材質を高密度ポリエチレンに低密度ポリエチレンを配合すれば、裂けにくく、伸びやすくなりますが、作成費用は高くなります。この材質で現在作成されている市町村がございまして、問題等がないか調査し、次回作成する際には参考にしてまいりたいと思

います。

次に、表記については、町民の皆様にご理解いただくためにも、次回のゴミ袋作成時から実施してまいりたいと思っております。今後もゴミ処理費用の負担について町民の皆様にご理解いただけるよう広報等で努めてまいります。

Q2 杉原千畝記念館の来館者への今後の対応について

状況及び今後の対応は?

問 八百津町出身、杉原千畝氏の偉大な功績が日々大きく

メディアに取り上げられ、町外からも多くの方が来館されているが、現状では十分なおもてな

